

Sieg für «Les Belles»

Diessenhofen Die Tanzgruppe «La Belles» von der Sekundarschule Diessenhofen hat sich am Samstag gegen ihre Konkurrenz durchgesetzt: Beim Thurgauer School Dance Award (TSDA) im Casino Frauenfeld hat sich die Gruppe den Sieg geholt. Beim Wettkampf haben Teams aus verschiedenen Schulen des Kantons Thurgau gegeneinander ihr tänzerisches Können in vier Kategorien gezeigt. Wie es in einer Mitteilung heisst, ist der School Dance Award ein wichtiger Termin im Schulkalender und soll die Kreativität und das Gemeinschaftsgefühl der Schülerinnen und Schüler fördern. Die Jury lobte die beeindruckende Choreographie der Gruppe «Les Belles», die sowohl kreativ als auch technisch anspruchsvoll war. Aber nicht nur die Gewinnerinnen wurden gefeiert - alle Teams zeigten grosses Engagement und Talent und wurden von den Zuschauerinnen und Zuschauern gefeiert. *(red)*